

**Einfache Anfragen**

2015-1339

270 230.21 Volkswirtschaft; Standortpromotion; Promotionsprojekte

**Einfache Anfrage; Verkehrssignalisation für Velos; Stegmattschulhaus; Birkenweg/Parkweg; Zeughaus**

**Hautle Agnes, BDP:** Im Moment besteht im Gebiet rund um das Stegmattschulhaus eine neue Verkehrsführung. Die Rednerin wurde verschiedentlich von Personen angefragt, welche die neue Verkehrsführung nicht ganz verstehen. Von der Richtung Stegmattschulhaus ist ein Rechtsabbiegeverbot. Die Velofahrer hingegen, dürfen links abbiegen. Während einem gewissen Zeitraum waren dort Sicherheitsbeamte vor Ort und haben den Schülern mitgeteilt, dass linksfahren erlaubt sei. Andere wiederum sind der Meinung, dass man zu Fuss die Strasse überqueren muss und erst danach links abbiegen darf. Diese Situation ist unklar geregelt. Ebenfalls besteht eine Unklarheit von Richtung Birkenweg – Parkweg. Dort hat es zwei Fahrverbote. Die Rednerin möchte nun wissen, ob die Fahrverbote noch gelten, oder sind diese ebenfalls „ungültig“ und darf mit dem Velo befahren werden. Bei der Strasse Richtung Zeughaus rechts, ist ein Schild „Sackgasse“ angebracht. Die Rednerin möchte wissen, ob die Radfahrer dort durchfahren dürfen oder nicht.

**Michel Jürg, Gemeinderat, SVP:** Der Redner wird die genaue Situation überprüfen und anschliessend die Fragen beantworten.

